



RB Salzburg nur 2:2 gegen Eintracht Frankfurt

Beitrag

Nach dem Bundesliga-Fehlstart und dem Verlust der Tabellenführung jetzt auch das frühe Ausscheiden in der k.o.-Phase der Europa-League.

Eine durchschnittliche Leistung genügte den Frankfurtern um Red Bull Salzburg, dem Serienmeister der österreichischen Bundesliga, den Traum vom Gewinn der Europa-League ein Ende zu machen. Nach furiosem Beginn und dem schnellen 1:0 durch ein tolles Tor von Ulmer schöpften die Salzburger Fans in der vollbesetzten Red Bull-Arena in Klessheim zwar Hoffnung, dass das 1:4 vom Vorspiel doch noch egalisiert werden könnte, aber ein Konter der Frankfurter brachte noch in der 1.Halbzeit den Ausgleich. Das 2:1 in der 2.Halbzeit durch einen Kopfball von Onguene sorgte noch einmal für ein letztes Aufbäumen der Bullen, doch die Frankfurter schafften wieder der Ausgleich und sorgten dadurch endgültig für das Ende der Salzburger Träume vom Weiterkommen.

Es hatte sich ja abgezeichnet, dass dies schwer werden würde, denn den Aderlass zum Ende der letzten Saison (Lainer, Samasseko, Schlager, Wolf, Dabbur) hatten die Roten Bullen zwar überraschend gut verkraftet und mit spektakulären Auftritten in der Gruppenphase der Champions-League geglänzt. Doch wegen der neuen Regelung, dass es nach einem Wechsel in der Winterpause keine Sperre mehr für die Champions-League oder Europa-League gibt, nutzten nun auch noch Supertalent Erling Haaland (Borussia Dortmund) und Takumi Minamino (Liverpool) zum Absprung und auch Pongracic und Pevljak verliessen die Salzburger in der Winterpause. Dies können die nachrückenden Talente wie z.B der 18-jährige Karim Adeyemi natürlich nicht annähernd kompensieren.

Den Salzburgern steht jetzt ein harte Woche bevor: am Montag das verlegte Bundesligaspiel beim SCR Altach, am Donnerstag um 20.45 Uhr in Salzburg das Pokalspiel gegen LASK und am Sonntag um 17 Uhr in Salzburg wieder Bundesliga gegen Sturm Graz. Es wird noch spannend heuer mit der Titelverteidigung, denn chancenlos sind die Bullen nicht, im Match gegen Frankfurt waren durchaus gute Ansätze zu erkennen. Aber der LASK, der in der k.o.-Phase der Europa-League die nächste Runde erreicht hat, ist in Hochform und wird es den Salzburgern sehr schwer machen!

BIKE SALE



bikePARK
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Eintracht Frankfurt
2. Europa-League
3. Red Bull Salzburg